

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじおせっかいレポート

Vol.111号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～

浜口も15年間満員電車で通勤していました！



満員電車のため車両が傾いている埼京線。少しでも満員電車の解消をせねば！

みなさま、毎日満員電車での通勤本当にお疲れさまでございます。実は私も15年間埼京線・京浜東北線を乗り継いで東京の神田駅や蒲田駅まで通勤していた経験があります。ですので、満員電車での通勤がどれだけ身体に負担がかかるのか？を身に染みて実感を致しております。今までも少しでもみなさまの通勤環境を改善したいと要望を繰り返して参りましたが、今後は更に国会議員や市長なども巻き込み、JR 東日本さんに強力に改善要請を行って参る所存です。

満員電車解消も含め快適な通勤環境を整えていきたい！

①埼京線の混雑解消のためにできることから取り組んで参ります！

埼京線は通勤時の乗車率が日本一とも言われています。特に通勤快速の赤羽～新宿間は乗車率280%と限界を超えている状況です。そこで、JRに現在、車両数の増加(多少駅からはみ出る車両がありますが)や武蔵浦和駅の始発電車の増便などを提案しています。また以前から浜口が取り組んでいます。新幹線を通勤時間帯だけ武蔵浦和駅に停車させるなど、ありとあらゆる手段を駆使して少しでも通勤時間帯の埼京線の混雑緩和に努めて参ります。市民のみなさまにおかれましても時差通勤などのご協力もお願い致します！

②埼京線の終電車を少し遅くするためにJR東日本に働きかけています！

埼京線の終電車は新宿発川越行で23:55分発です。他の主要路線よりも50分ほど終電車が早く終わってしまいます。私はせめて0:30分新宿発大宮行きの電車を作るよう、先日もJR東日本に申し入れをして参りました。今後も粘り強く交渉を続けて参ります。

③武蔵浦和駅、南浦和駅の喫煙スペースを改善しタバコの煙が外にもれないように！

両駅をご利用されるみなさんから、喫煙スペースからもれるタバコの煙を何とかして欲しいというご要望を多数頂いています。囲いを作って空気清浄器を設けるなど受動喫煙対策にも積極的に取り組んで参ります。

浜口けんじの日々の活動は浜口けんじ公式ホームページで！ [浜口けんじ](#) で検索
ぜひ一度ご覧になって頂き浜口をもっと深く知ってくださいね、(^▽^)/